

La PME familiale Sarthe Palettes Emballages rejoint le Groupe Burban Palettes

Basé dans le Loiret et implanté sur 30 sites en France, le groupe Burban réalise une nouvelle opération de croissance externe. La société sarthoise Sarthe Palettes Emballages (SPE) lui permet de concentrer ses activités dans l'Ouest et d'optimiser ses flux. Les deux sociétés opèrent sur les mêmes métiers : la fabrication de palettes et d'emballages en bois.



La société SPE Sarthe Palettes Emballages est une PME familiale basée à Champagné, près du Mans. Elle emploie une cinquantaine de salariés dans ses cinq agences de Champagné, Chartres, Tours, Thouars (Deux-Sèvres) et Caen. Et réalise 7 millions d'euros de chiffre d'affaires. Mi-décembre 2025, le fondateur et dirigeant Eric Leret, âgé de 62 ans, a signé un accord de cession, prenant effet immédiat, avec Didier Burban, président du Groupe Burban, basé dans le Loiret. L'accord implique de maintenir l'ensemble des effectifs et des contrats commerciaux en cours, ainsi que le nom de Sarthe Palettes Emballages. Le repreneur apportera "son savoir-faire et ses process éprouvés, ses outils de pilotage et son expertise organisationnelle".

Une croissance externe accélérée sur l'Ouest

Les deux sociétés opèrent sur les mêmes métiers, de fabrication de palettes et d'emballages en bois. Avec cette acquisition, le Groupe Burban poursuit sa politique de croissance externe et son maillage territorial, avec la volonté de "centraliser les flux pour être plus proches des clients et fournisseurs". [Le groupe va ainsi poursuivre ses économies logistiques et de transport.](#)

Burban Palettes (700 salariés) indique vendre 15 millions de palettes par an, dont 10 % de palettes neuves. L'activité, plus concentrée en région parisienne et dans le grand Ouest, représente 45 000 tonnes de bois valorisées par an. Son chiffre d'affaires en 2024 s'élevait à 120 millions d'euros.

En 2023, Burban avait déjà réalisé un rachat en Pays de la Loire, celui d'AER Recyclage (qui pesait alors 35 salariés et 6 M€ de CA et). La société nantaise comptait cinq dépôts dans le Grand Ouest, à Nantes, Angers, Le Mans, Rennes et Tours.

35 ans de métier

Fondé en 1989 par Didier Burban, alors âgé de 21 ans, pour le recyclage de palettes, le groupe s'est depuis diversifié dans la chaîne complète de collecte, tri, réparation et stockage de palettes usagées dans les entreprises. "Leur offrir une deuxième vie évite les transports inutiles", met en avant le groupe. Les déchets sont broyés sur neuf des trente sites du groupe, afin d'être proposés en bois déchiqueté pour les chaudières biomasse. Burban Palettes a rejoint la communauté du Coq Vert et "Les Entreprises s'engagent" en 2023.

0-HB0coJ9ayLtuJTP0Kt9RN6YBUjooob7BrE8QW3wPBXWBxarRt9bM6NFMtv8o1nbij8yrWo6qby7GbvLn04b9aBciVPGSMPI5oWDaewyaS1zsQMTjk